Nouvelle vitrine, nouveau départ

Depuis un mois, Fabien Dessaint a ouvert un nouveau magasin route de Saint-Quentin, de quoi accélérer le développement de son activité.

A u revoir Tendance Import, bonjour Mx Rider, enfin presque: «Tendance Import existe toujours, mais ça sera réservé pour la vente aux grossistes. Il n'y a plus d'accueil.» Désormais c'est route de Saint-Quentin que les quads, scooters et vêtements de moto sont disponibles à la vente: «C'est plus lumineux, les gens demandaient une vitrine, on l'a fait,» sourit Fabien Dessaint.

600m² d'espace de ventes

Avec ses sept employés, Fabien Dessaint a le plaisir de présenter aussi un nouveau produit, le vélo : «Cela faisait bien longtemps que je voulais proposer un rayon cyclisme. J'en ai fais petit et mon père aussi était attaché à ce sport.»

Le projet de magasin était dans l'esprit de Fabien Dessaint depuis trois ans : «On autofinance ce nouveau local, donc cela a demandé du temps et du travail,» ajoute le chef des lieux. Désormaisn ce sont 600m² qui sont disponibles pour exposer tous les produits «c'est un peu moins qu'avant, mais tout est rentré tout de même, et c'est beaucoup plus visible.»

Vendredi dernier, l'équipe de Mx Rider proposait une inauguration des lieux et samedi une journée portes ouvertes. «Il y a toujours beaucoup de monde. Preuve que les gens étaient demandeurs. Et cela anime un peu l'entrée de Ham en venant de Saint-Quentin,» conclut le propriétaire.

M Arnaud Brasseur



Fabien Dessaint et ses équipes sont inauguré leur nouvelle enseigne vendredi dernier.